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【平成２２年】

平成２２年３月２０日・２１日

【代表質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

　新青藍会

木戸　貞一

　新風

奥土居　帥心

　破竹会

堀毛　隆宏

　公明党

隅田　雅春

【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

1 吉田　浩明
１．ささやま医療センターとの地域・教育連携を
２．篠山ふるさと大使の設置について

一問一答
市　長
教育長

3

１．外国人観光客誘致と丹波市との連携で観光の
活性化を
２．魅力ある元気な先生を
３．野球場の建設と河川敷整備で健康増進を
４．正念場の企業誘致、最後の１年

一問一答

第７１回篠山市議会定例会

1

１．「教育政策」：未来への教育環境づくり
２．「まちづくり政策」：地域のこれからに向けて
３．「企業誘致政策」：時代を見据えた企業との連携
４．「景観・環境政策」：価値の共有
５．「行政改革」：行政評価の確立

一問一答

4
１．元気なささやまっ子・ふるさと教育の拡充を
２．里山整備にあわせ桃源郷をつくり観光振興を
３．化石を活かした町づくり・町おこし

一問一答

市　長
教育長

市　長

市　長
教育長

市　長
教育長

2
１．市名変更について
２．特産振興について
３．認定こども園について

一問一答
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【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

2 渡辺　拓道
１．道路維持管理計画の策定について
２．学力向上対策の積極的な実施について

一問一答
市　長
教育長

3 大上　磯松

１．住み良さ一番にかかわる重大政策としての公共
交通対策について
２．外交政策としての近隣の市町村との連携につい
て

一問一答 市　長

4 前田　えり子 １．市民のくらし・福祉最優先に施政執行を 一括 市　長

5 西田　直勝
１．平成２２年度市政執行方針について
２．平成２２年度教育方針について

一問一答
市　長
教育長

6 園田　依子
１．子どもの健康・女性の健康推進事業について
２．在宅介護の支援の強化
３．芝生化推進状況について

一問一答
市　長
教育長

7 河南　克典
１．企業振興・誘致と雇用確保について問う
２．農都創造について問う

一問一答 市　長

8 小林　美穂 １．子育ていちばんの篠山市を目指して 一問一答
市　長
教育長

9 恒田　正美
１．第２次篠山市総合計画策定への市長の想い
２．西紀ダムについて
３．社会教育地域拠点「公民館２館体制」について

一問一答
市　長
教育長
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【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

10 森本　富夫
１．限界集落を守れ
２．官製ワーキングプアの拡大を防げ

一問一答 市　長

11 林　　　茂
１．まちづくり協議会について
２．ハートピア北条団地について

一問一答 市　長

12 國里　修久 １．みんなが望む「農業の都」を目指して！ 一括 市　長

13 本莊　賀寿美 １．プロジェクトチームのあり方・活動状況について 一問一答 市　長



 -4- 

 

 

 

 

平成２２年６月１７日・１８日

【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

1 森本　富夫
１．職員逮捕の検証と対応について
２．定住促進について
３．西紀トンネルの改修・管理について

一問一答 市　長

2 奥土居　帥心

１．味間認定こども園の運営状況について
２．市歌について
３．指定管理者制度と出資法人の関係について
４．住民投票条例制定について

一問一答
市　長
教育長

3 隅田　雅春

１．城北小学校の講堂の建て替えをすべきではな
いか
２．丸山の旧キャンプ場を整備して観光客・篠山を
愛する人を増やそう

一問一答
市　長
教育長

4 渡辺　拓道
１．次期総合計画について
２．ポスト篠山再生計画について

一問一答 市　長

5 園田　依子
１．子宮頸がんワクチンの公費助成について
２．篠山市犯罪被害者支援条例の制定について

一括 市　長

6 大上　磯松
１．教育方針の中での道徳教育の重要性について
２．市内の幼児教育・小学校教育、又取り巻く環境
の現状と課題について

一問一答 教育長

7 前田　えり子
１．口蹄疫防疫措置の徹底と農家支援について
２．「人権条例」の制定と人権・同和施策について

一括 市　長

8 本莊　賀寿美
１．市民サービスへの取り組みの充実と向上するこ
とが大切

一問一答 市　長

第７３回篠山市議会定例会
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平成２２年９月１５日・１６日

【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

1 隅田　雅春
１．消防・防災拠点の整備について
２．雨水貯留タンクの購入に補助金を
３．自殺予防対策の実施を

一問一答
市　長
教育長

2 恒田　正美
１．篠山市防災計画による安全安心のための地域
整備は
２．一般道路周辺の整備管理の充実を

一問一答 市　長

3 林　　　茂 １．踏み込んだ鳥獣害対策を！ 一問一答 市　長

4 前田　えり子
１．「国保の広域化」について
２．人権推進施策の問題点について

一問一答 市　長

5 渡辺　拓道

１．次期総合計画策定　人口見通しと人口維持増
加への決意について
２．次期総合計画策定　熟年女性の活動支援
３．次期総合計画策定　まちづくり・住民自治の単
位、19地区を定義付けよ
４．次期総合計画策定　地域づくりの「核」の機能を
示せ

一問一答 市　長

6 奥土居　帥心
１．認定子ども園の運営について
２．市名変更問題について

一問一答
市　長
教育長

7 西田　直勝 １．人権条例制定について 一問一答 市　長

第７４回篠山市議会定例会
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【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

8 堀毛　隆宏 １．民間企業の発想を取り入れた人事評価制度を 一問一答 市　長

9 小林　美穂
１．ＡＥＤ設置・活用について
２．地域防災計画で市民にできることとは

一問一答
市　長
教育長

10 木戸　貞一
１．職員資質向上のインフラ整備のひとつとしての
業務日報の徹底と有効な活用法について

一問一答 市　長

11 國里　修久
１．「大丹波連携推進協議会」が丹波地域をひとつ
のブランドとしてアピールできるのか？

一括 市　長

12 園田　依子 １．小・中学校の猛暑対策について 一括 教育長

13 森本　富夫

１．城南小教職員モラル問題にみる学校現場管理
の実態は
２．高速道路無料化に伴う騒音対策とスマートイン
ターチェンジ新設について

一問一答
市　長
教育長
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平成２２年１２月２日・３日

【個人質問】

番号 氏　名 質　問　事　項 質問方式
答弁を
求める者

1 奥土居　帥心
１．児童虐待の防止
２．景観条例制定について
３．味間認定こども園の抜本的な見直しについて

一問一答
市　長
教育長

2 大上　磯松

１．社会教育分野における“芸術文化による生きが
いづくりの推進”について
２．教育委員会部局の社会教育分野を市長部局へ
の移行について

一問一答
市　長
教育長

3 渡辺　拓道
１．市出資法人の清算、再編と一般社団法人ノオト
の事業について

一問一答 市　長

4 隅田　雅春
１．日中友好交流に力を入れ篠山に活力を呼び込
もう
２．小中学校に薪ストーブの導入を

一問一答
市　長
教育長

5 西田　直勝 １．第２次篠山市総合計画基本構想について 一問一答 市　長

6 園田　依子

１．「脳脊髄液減少症」の実態把握と今後の対応に
ついて
２．発達障がいのある児童・生徒のための電子（デ
イジー）教科書の普及について

一問一答
市　長
教育長

7 前田　えり子
１．TPP（環太平洋戦略的経済連携協定）に反対の
積極的行動を
２．「子育ていちばん条例」で子育て支援の充実を

一括 市　長

8 本莊　賀寿美 １．農業振興について 一問一答 市　長

9 森本　富夫
１．市営住宅施策について
２．味まつり時の交通対策について
３．酒井市政　４年間の成果と課題について

一問一答 市　長

第７５回篠山市議会定例会


